



3 Pièces

71 m²

Réf. B-1950

695 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beaulieu-sur-mer, centre-ville, magnifique 3 pièces traversant en étage élevé dans immeuble belle époque au cœur de beaulieu-sur-mer, au sein d'un élégant immeuble des années 1930, découvrez ce magnifique appartement de 3 pièces situé en étage élevé, bénéficiant d'une exposition est-ouest et du charme authentique de l'ancien. Traversant, il se compose d'un hall d'entrée, d'un séjour agrémenté d'une cheminée et ouvrant sur un petit balcon, d'une cuisine indépendante, de deux chambres à coucher, d'une salle de bains avec wc, ainsi que de dégagements et de nombreux rangements. l'appartement ...

Beaulieu-sur-mer, town centre, magnificent two-bedroom apartment on a high floor in belle époque style building in the heart of beaulieu-sur-mer, within an elegant 1930s building, discover this magnificent two-bedroom apartment located on a high floor, benefiting from an east-west exposure and the authentic charm of a period property. The dual-aspect apartment comprises an entrance hall, a living room featuring a fireplace and opening onto a small balcony, a separate kitchen, two bedrooms, a bathroom with a toilet, hallways and ample storage space. The apartment stands out for its generous ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

